

Schulanfängerabschluss...2.Streich

Schon einige Tage nach unserer Schnipseljagd stand das nächste Highlight für unsere Schulanfänger an. Am 2. Mai starteten wir von Bahren aus mit dem Linienbus nach Grimma zum Bahnhof. Von dort ging es mit dem Zug weiter zum Leipziger Hauptbahnhof und mit der S-Bahn auf zum Flughafen Leipzig-Halle. Dort angekommen gab es erst einmal ein zweites Frühstück im Check-in-Bereich. Dort wurden wir dann auch von unserem Flughafenguide in Empfang genommen. Jeder von uns bekam einen wichtigen Ausweis, gut sichtbar für jeden angebracht. Wir wurden mit den Abläufen der Gepäckaufgabe und den Abmessungen fürs Handgepäck vertraut gemacht. Dann ging es den langen Weg in Richtung Terminals weiter und wir konnten schon die ersten großen Flugzeuge bestaunen. Wir verließen das Hauptterminal und begaben uns zur Personenkontrolle im General Aviation Terminal. Dort mussten wir unsere Rucksäcke und Jacken in Körbe legen, diese wurden „durchleuchtet“ und jeder musste durch die Personenkontrolle gehen. Alles wurde für gut befunden und so durften wir in den Bus einsteigen. Während der Vorfeldrundfahrt hatten wir Gelegenheit die Flugzeugabfertigung zu beobachten.



Unser nächster Stopp galt einer der insgesamt drei Feuerwachen des Flughafens. Da leuchteten die Kinderaugen nochmal ein ganzes Stück heller und als das Spezialfahrzeug, ein FLF Panther,



welcher nur auf dem Flughafengelände eingesetzt werden darf, aus der Halle gefahren wurde und

das Wasser aus der großen Spritze fast 100 Meter weit rausschoß, wurden die Augen immer größer.



Nach diesem aufregenden Erlebnis fuhren wir im Bus nochmal an etlichen Fliegern vorbei und bestaunten das aufregende Treiben. Somit war unsere Tour beendet und wir bedankten uns für diese schönen Eindrücke. Mit der S-Bahn fuhren wir wieder zum Hauptbahnhof und stärkten uns bei einer ausgiebigen Mittagspause und einem leckeren Eis. Der Tag verging tatsächlich wie im Flug, nur die Rückreise traten wir dann doch im Zug nach Grimma an. Begeisterte Schulanfänger wurden von ihren Eltern in Empfang genommen und zurück bleiben tolle Erinnerungen.